

Course autour du lac de Neuchâtel



Samedi dernier, Julia et Christian Fatton ont participé à la 3e course autour du lac de Neuchâtel de 93 km.

Annulée une fois faute de participants, elle devait en refuser pour cette édition puisque le nombre autorisé de coureurs était de 5.

Le départ a été donné à la place du Port et les coureurs devaient tourner dans le sens des aiguilles d'une

montre autour du lac de Neuchâtel, au plus court. Le parcours n'était pas balisé, mais un plan et un descriptif pour quelques passages clés étaient remis aux coureurs.

Un seul ravitaillement était organisé à l'entrée d'Yverdon après 55 km.

La météo et la température étaient agréables, de même que le parcours très souvent loin des voies de circulation.

Par ces temps de restrictions de toutes sortes, les coureurs étaient contents de pouvoir participer à une compétition.

Résultats: 1. Julia Fatton, 9 h 32 -5. Christian Fatton, 13 h 13.